

PUBLIK

Polisi Menuju Sekolah Sarana Edukasi Taat Berlalulintas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 8, 2023 - 12:46



Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Sukalarang - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Giat Goes To School Polisi Pergi Ke Sekolah, Sarana Edukasi Satlantas Unit Polsek Sukalarang Untuk Menekan Kecelakaan Dikalangan Pelajar Dan Remaja. Jumat (08/12/2023) Untuk terus menekan angka kecelakaan di tingkat pelajar dan remaja, sekaligus mengoptimalkan sosialisasi peraturan lalu lintas dikabupaten sukabumi, kepolisian sektor sukalarang melalui Unit lalulintas semakin mengoptimalkan kegiatan Police Goes To School. Pengetahuan tentang tertib berlalu lintas harus dimulai sejak dini karena itu Unit Lantas Sektor Sukalarang lewat unit kamsel terus melaksanakan kegiatan edukasi baik saat dilapangan sampai pada sosialisasi kesekolah sekolah mulai dari tingkat sekolah dasar, SMP hingga SMA. Ps.Kanit Kamsel Sektor Sukalarang AIPDA. Aa Kurniawan kepada awak media, menyebut, maraknya pelanggaran dan

kecelakaan yang melibatkan pelajar atau remaja disebabkan oleh tingkat emosional yang tidak terkendali sehingga sangat mudah terpengaruh oleh keadaan di jalan raya, hal ini pun menjadi perhatian serius unit lintas sektor sukalarang. "Alhamdulillah giat Police Goes To School semakin kita tingkatkan kesekolah sekolah, untuk mengedukasi kita punya pelajar dan remaja di dukalarang ini agar disiplin berlalu lintas," kata AIPDA. Aa Kurniawan . Polisi sebagai pengayom masyarakat, menurut Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin, S.E, tidak pernah bosan unit lintas sektor dukalarang memberikan pengetahuan tentang tata cara lalu lintas yang baik sesuai dengan undang-undang nomor 22 tahun 2009 tentang UU Lalulintas dan Angkutan Jalan. Giat Police Goes To School sebagai strategi kepolisian menanamkan ahlak dan karakter terhadap pelajar atau remaja khususnya generasi muda untuk berkendara yang lebih santun sehingga tidak membahayakan diri sendiri dan orang lain. ucap kapolsek